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2017年1月13日，一个周五
的下午，记者来到了位于华能大
厦的恒安标准人寿保险有限公
司山东分公司，与公司总经理崔
涛畅聊了一下午，从行业到公司
再到生活，不难看出，崔涛是个
相当有情怀的人。

一般行业的管理层讲情怀
不难，但保险行业是“不一般”的
行业，在经济下行压力加大的形
势下，保险业一枝独秀逆势上
涨，这个增长靠什么获得？这个
增长是靠整个行业“搏”来的，整
个行业在高速运行发展，高效率
这个词就是为保险行业量身打
造的形容词，一不留神你就会被
落下，被淘汰，在这样的行业里
讲情怀，只能说三个字——— 非常
难。但崔涛就这样在行业内独树
一帜，记者发现，这似乎与恒安
标准人寿总公司管理层的理念
一脉相承。

问渠哪得清如许
为有源头活水来

崔涛说，恒安标准人寿总
经理刘振宇是一个非常有情怀
的人，一个有情怀的人才能带
出一个有情怀的企业，才能走
的长远走的稳健。刘振宇在接
受媒体采访时曾表示，恒安标
准人寿在坚持回归寿险本源的
战略发展中，也经历了种种困
难和考验，特别是在业务转型
和升级的过程中曾经面临着规
模保费短期下降的压力，但公
司并未因此改变战略。

他认为：“坚持正确的战
略，做中国的百年老店，对客户

的长期利益负责，使公司获得
持久的成功。股东的信任、理解
和支持是整个公司最大的财
富。时间将会证明，我们这些年
的坚持是正确的。”

他的这些说法有充分的事
实依据，恒安标准人寿始终坚
持开发长期保障型产品，与保
监会主席项俊波倡导的“保险
业姓保”的理念不谋而合。公司
坚持发展现有机构，深耕现有区
域，培育现有人才，积极在既定
战略下寻求快速发展和突破。

十年砥砺磨一剑
一朝小试现锋芒

今年，恒安标准人寿总公
司和山东分公司都处于一个很

“妙”的节点，恒安标准人寿自
2003年12月获得保监会批准开
业，目前刚刚开始第2个“12
年”，中国人喜欢用12年来代表
一个轮回，或者说“一纪”，目前
恒安标准总公司的“第二纪”正
在稳步推进。与此同时，恒安标
准山东分公司也迎来了自己的
第二个十年。

从第一个十年迈步到第二
个十年，崔涛告诉记者：“经过十
年的发展，山东分公司已在齐鲁
大地布局开设了十家中心支公
司。公司保费收入近几年来始终
保持着较高速的增长。在刚刚过
去的2016年，山东分公司个险、
银保、多元渠道均取得了自公司
成立以来的历史最好成绩，均超
额达成年度计划目标。”

看一个公司，业绩只是衡量
这个公司是否值得依托的一部

分，更重要的是，公司如何对待
自己的员工，是否给予了成长的
机遇，是否提供了良好的待遇。
而这一点也是崔涛最为注重的。

采访后直到现在，崔涛的一
番话似乎还在记者耳边回荡。

“从一开始，恒安标准人寿的定
位就是做一家百年老店，”崔涛
告诉记者，“有员工问我，咱们能
看到恒安标准成为百年老店的
那天吗？我说有可能不能，只要
做好我们自己的事情，多年后，
成为这家店里最值得推敲的一
角就好。”正是这种不功利，不浮
躁的心态促进了公司的健康发
展。据了解，成立了十年的山东
分公司，已经沉淀和留存了一批
核心内外勤核心骨干。值得一提
的是，恒安标准人寿是业内首推
职员制营销模式的保险公司之
一，按照公司规定，达成标准的
销售人员可以与公司签订劳动
合同，享受五险一金待遇，或者
享受综合福利计划，为员工留存
和客户服务提供了强有力的保
障。他们相信：只有忠诚的员工，
才会有忠诚的客户。

不负一腔热血
许你锦绣人生

不辜负现在，未来就不远。
谈及未来，崔涛思路十分清

晰：“我们也在思考，公司在未来
竞争激烈的市场中，我们的定位
是怎么样的？未来我们发展的比
较优势在哪里？首先，我们的优
势是我们有‘专业的系统和平
台’。并配套公司相应的策略和
政策。在未来，公司将持续通过

‘两高两优’团队建设，即高产
能、高留存，优白板、优聘才，打
造一支‘有理想、有技能、有组
织’的专业化团队。”

此外，他介绍称：“结合目前
发展良好势头，公司总经理刘振
宇创造性的提出了‘双千计划’，
即经过下一个12年的发展，我们
要打造1000个百万精英，100个
千万团队，这也是与公司战略提
速的要求相契合的。与此同时，
山东分公司在总公司战略提速
的大背景下，认真落实、积极贯
彻总公司‘双千计划’精神，结合
山东当地市场的特点，扎实推
进，稳健前行，力争成为总公司
战略提速的先锋”。

2016年山东省保险业保费
收入首次突破2000亿大关，位列
全国第三位，是名副其实的保费
大省。在如此的保费大省中，不
缺乏大型的省级保险公司，无论
是人力还是业务规模，恒安标准
人寿山东分公司一直秉承着总
公司提出的打造“HASL百年老
店”的梦想，立志成为当地市场

中最有影响力的保险公司之一。
崔涛说：“听起来是一个非常高
远的目标，但是如果我们能够认
真落实总公司战略规划，执行到
位，认真完成每一个技术动作，
这个目标就一定能够实现。我们
在过去10年已经找到了正确的
办法和路径，已经用努力证明了
我们能够做到。我相信在未来我
们一定能够实现这个目标。”“总
公司双千计划已经起航，山东分
公司践行新的战略规划的梦想
已经开始了，我们诚邀有志之士
加盟恒安标准人寿。”崔涛说“如
果你有梦想，如果你有激情，如
果你愿意学习，如果你足够的勤
奋，如果你想感受寿险营销工作
的优雅，请和我们一起，在恒安
标准人寿开始华丽的转身”。

现在已在，未来亦将来，恒
安汇聚了一批有志之士，拥有
强有力的系统和平台，给力的
政策，优秀的产品。万事俱备，
不欠东风，事成与否，我们拭目
以待！

(财金记者 季静静)
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